
 
GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

PG n.  

        Al Presidente del Consiglio Comunale 

Oggetto: Interpellanza sull’avvio del percorso partecipativo progetti ATUSS e relativo cronopro-

gramma. 

PREMESSO CHE 

- Nello scorso mese di Settembre sono stati presentati i Progetti ATUSS dell'Agenda trasformativa 

urbana per lo sviluppo sostenibile del Comune di Ferrara. 

CONSIDERATO CHE 

- L'accordo stipulato tra Comune di Ferrara e Regione prevede la realizzazione di una serie di opere 

e interventi per il valore complessivo di 11,7 milioni di euro, di cui 8,5 provenienti dai Programmi 

regionali FESR (Fondo Europeo di Sviluppo Regionale) e FSE+ (Fondo Sociale Europeo Plus) e i 

restanti tre milioni a carico del Comune di Ferrara. A tali importi, il Comune di Ferrara ha inoltre 

deciso di aggiungere un ulteriore milione di euro per l'efficientamento energetico del Museo di 

Storia Naturale; 

- Questi progetti risultano essere di rilevanza fondamentale, essendo propedeutici al raggiungimento 

degli obiettivi previsti nel Patto per il Lavoro e per il Clima e nella Strategia regionale Agenda 

2030 per lo sviluppo sostenibile.  

OSSERVATO CHE 

- Dal progetto presentato, era previsto che dall’autunno 2023 venisse avviato un percorso partecipa-

to dalla cittadinanza, così che i cittadini potessero essere parte attiva di tali progetti rigenerativi  

della città; 

- ad oggi, non risulta essere ancora noto il cronoprogramma di questo percorso partecipativo. 

SI INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER  
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- sapere se tale percorso partecipativo sia effettivamente stato avviato ed, in caso positivo, come la 

cittadinanza sia stata informata; 

- conoscere il cronoprogramma specifico e puntuale del percorso partecipativo relativo ai progetti 

ATUSS, nonché gli stakeholder che sono stati già coinvolti o che si intendono coinvolgere. 

Si chiede una risposta scritta. 

         La Consigliera Comunale 

         Maria Dall'Acqua


